

La diputada delegada de Igualdad de Oportunidades y Juventud, Leticia Moreno, resalta que la idea es que puedan reflexionar sobre “cómo nos comportamos hombres y mujeres, cómo ven nuestros adolescentes los comportamientos que tenemos nosotros como adultos y los que tienen ellos mismos”



El proyecto creativo Igualescentes de la Diputación de Granada tiene como finalidad sensibilizar y concienciar a jóvenes adolescentes en materia de igualdad utilizando herramientas de trabajo como el teatro y la escritura. En su presentación hoy en Churriana de la Vega, la diputada delegada de Igualdad de Oportunidades y Juventud, Leticia Moreno, ha indicado que desde el equipo de Gobierno provincial “queremos que Igualescentes llegue a todos los jóvenes de nuestra provincia” incidiendo especialmente en la importancia del Área Metropolitana y, en concreto, Churriana de la Vega por el crecimiento de la actividad de los colectivos de jóvenes en los últimos años.

Entre sus objetivos, este proyecto iniciado en enero trata de promover las relaciones en igualdad y los buenos tratos como formas habituales de comunicación e interacción entre las personas así como potenciar la creatividad de los jóvenes fomentando la no discriminación por razones de sexo o género.

Impulsar la expresividad propia de cada uno sin dañar al otro, y estimular la empatía, la autoestima y la autonomía personal de los adolescentes son otros de los fines de Igualescentes. Con este proyecto, en colaboración con los centros escolares de la provincia, se está facilitando a los jóvenes granadinos espacios propios para analizar su propio proceso de desarrollo desde una perspectiva artística, lúdica y creativa.

Como ha explicado Leticia Moreno, la idea es invitarles a “la reflexión de cómo nos comportamos hombres y mujeres, cómo ven nuestros adolescentes los comportamientos que tenemos nosotros como adultos y los que tienen ellos mismos” e irlos incorporando a “la lucha por la igualdad de oportunidades”.

Los chavales descubren sus intereses, experimentan distintos lenguajes, verbales y no verbales, ven en el teatro y el arte una forma de expresarse en el día a día, y reflexionan sobre sus propios cuerpos descubriendo sus ritmos tanto individuales como grupales. El proyecto finaliza con la realización de una acción teatral o creativa a partir del material y las piezas elaboradas por el grupo de, en este caso, el instituto de Churriana de la Vega que ha hecho su representación en el centro municipal de Cultura.

La diputada de Igualdad de Oportunidades ha enfatizado, en este sentido, “el compromiso más absoluto que tiene la Diputación de Granada contra los malos tratos y la lacra de la violencia de género” incidiendo en la educación de los más jóvenes con proyectos como Igualescentes que se seguirá llevando a otros centros escolares de la provincia para que “el calado de esta idea que tenemos en la Diputación llegue a todos los rincones de la provincia”.

“Para nosotros ha sido un gran orgullo y una noticia muy buena” que el proyecto Igualescentes recalara en Churriana de la Vega, ha indicado Lourdes Ramírez, concejal de Igualdad del Ayuntamiento del municipio que trabaja “directamente con el instituto de Churriana en los temas de igualdad ofertándoles los programas que desde Diputación nos proponen a nosotros para que ellos los desarrollen”.

Los jóvenes forman un colectivo “un poco complicado” a la hora de recibir “los valores” de la igualdad pero con estos proyectos “hacen suyas estas ideas”, ha concluido la concejal de Igualdad de Churriana de la Vega, Lourdes Ramírez.

[????????? ?????????? ??????????](#)

[viagra cialis](#)

[???? ?????](#)

[????????????? ??????](#)

[www.provest.com/](#)